

Transport scolaire aux Herbiers : vers une hausse des tarifs ?

Les Herbiers - 11 Avril 2013



Le groupement Familles rurales a évoqué le transport scolaire lors de son assemblée générale, mardi 9 avril.

Le conseil général se désengage du financement des accompagnateurs dans les cars scolaires. Une décision qui pourrait faire augmenter les tarifs dès la rentrée 2013.

La prise en charge, à 90 % des salaires des accompagnateurs par le Département, baissera de 10 % tous les ans, pour atteindre un désengagement total en 2022. **« Les accompagnateurs pourront être remplacés, mais ils ne seront plus subventionnés à terme. Si les parents veulent des accompagnateurs, ils devront mettre la main à la poche »**, déclare André Merlet, responsable transports au conseil général. Pour pallier à cette baisse de financement, l'association en charge des transports scolaires dans le canton se voit obligée de proposer une hausse des tarifs, à la charge des parents. **« Le tarif, dans le secondaire, passerait de 172 € à 192 € par enfant, et de 118,45 € à 142 € pour le primaire. Les frais d'accompagnement s'élèvent à 20 € pour un enfant en primaire et 15 € pour un enfant dans le secondaire »**, précise Jean-Yves Agneau, président de l'association.

Une consultation sera organisée prochainement par le groupement Familles rurales pour savoir si les parents sont en faveur d'une augmentation des tarifs ou d'une diminution de l'accompagnement.